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REACTIONS AU DOCUMENTAIRE 

"Vacances en famille au pays des Ch’tis"  
 

Documentaire de Sophie Hamdad pour C productions et  diffusé dimanche 27 mai sur M6 à 20 h 50.  
 

Émission présentée par Mélissa Theuriau 
 
 

Message de l’association « Cucq Trépied Stella 2020 » 
 
 
Monsieur Walter KAHN, Maire de Cucq,  
Monsieur Daniel FASQUELLE, Député Maire du Touquet, 
Monsieur Vincent LENA, Vice-Président du Conseiller régional, 
Monsieur Jean-François RAPIN, Conseiller régional, 
Monsieur Jean-Luc BASTIEN, Adjoint au Maire, Président de l'Office de Tourisme, 
Monsieur Didier BOMY, Adjoint au Maire, Communication et Vie associative 
  
Messieurs, 
  
Le film documentaire diffusé par M6 a été très mal perçu par la population locale, les agences de location, les 
promoteurs, les vacanciers propriétaires et les amoureux de notre station.... 
  
J'ai reçu beaucoup de messages dans ce sens, "piètre, honteux, débilité, superficiel, image très négative de notre 
commune, etc .... ". 
  
Beaucoup de personnes souhaitent votre intervention auprès de M6 pour les informer de l'indignation suscitée par ce 
reportage et demander réparation en terme de préjudice d'image pour notre commune qui se bat toute l'année pour sa 
notoriété et son accueil touristique. 
  
  
Bien cordialement.  
André Kovacs 
 
  

Message-réponse du Maire de Cucq à l’association « Cucq Trépied Stella 2020 » 
 

Monsieur, 
  
Pour faire suite à la diffusion du reportage « Vacances en famille au pays des Ch’tis » le 27 mai 

dernier sur M6 dans « Zone Interdite », je tiens personnellement à vous faire savoir que les deux 
Municipalités ont signé une lettre commune adressée à M6 ainsi qu'auprès de l’ensemble des médias 
afin de leur part de notre mécontentement et de demander des excuses publiques.  

  
Si vous souhaitez réagir en tant que téléspectateur sur le forum de M6, vous pouvez cliquer sur 

le lien suivant: 
  
http://www.m6.fr/emission-zone_interdite/forum/ecoeurant-id1288270-page1.html 
 

          Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'assurance de mes sentiments les meilleurs. 

Le Maire,  
Walter KAHN. 
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Lettre cosignée par les Maires du Touquet et de Cucq adressée à M6 
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 REACTIONS RECUEILLIES PAR L’ASSOCIATION « CUCQ TREPIED STELLA 2020 » 
 

C'est une honte faite par une journaliste qui n'aime pas le sport et la nature, les chars à voile, les balades en vélo et les 
pêcheurs de crevette à marée basse.  

C'est en fait une journaliste divorcée aigrie de la vie qui est uniquement préoccupée par les problèmes de couple, les 
maris violents, puisqu'elle est convaincue que tous les hommes sont comme ça. 

Pauvre femme. J'espère juste qu'elle sera virée. 

- - - - - - - - - - 

Cliché, caricature, contrefaçon, déformation, farce, parodie, pochade, simulacre, singerie…..(je ne trouve plus de 
synonymes) 

Pourquoi faut-il que les émissions sur les ch'tis et le Nord Pas-de-Calais soient souvent si caricaturales ? 

Cela, bien sûr, n’engage que moi. 

- - - - - - - - -  

Nous venons juste de visionner le documentaire en question. Personnellement je le trouve affligeant, comme toujours 
avec les médias les vieux clichés du nord reviennent au galop. Météo pourrie, "les températures à cette période de 
l'année dépassent rarement les 22° «, ciel gris et pluie sans parler du reste.  

Que doivent penser les habitants des autres régions de FRANCE des gens du NORD - PAS DE CALAIS? A la vue de 
ce reportage certains repenseront à la célèbre banderole du stade de FRANCE déployée par certains parisiens lors de 
la finale PSG-LENS. 

Je pensais que les villes de CUCQ et STELLA auraient été mises en valeur au même titre que celle du TOUQUET, il 
n'en est rien. Si l'on s'en tient à ce que l'on voit, tout les oppose, d'un côté les belles demeures et les gens "biens», de 
l'autre les mobiles homes et les défavorisés. Quelle triste image de notre région renvoyée au travers de ce reportage. 

Je pense qu'à l'avenir nous hésiterons à parler de notre appartement de STELLA à nos amis extérieurs à la région. Ce 
dimanche soir les téléspectateurs ont été gâtés, ils ont eu droit à deux films comiques, l'un sur TF1 avec le Foot et 
l'autre sur M6, moi ça ne m'a pas trop amusé, mais nul doute que ça en aura fait rire plus d'un. 

Voilà mon ressentiment personnel qui ne sera peut être pas partagé par tout le monde, mais pour moi je n'ai pas 
reconnu la ville et ses résidents où je passe de très bons séjours en famille. 

- - - - - - - - - 

Ecoeuré comme beaucoup par cette émission. Cette journaliste est à mettre au trou.  

Elle habite sans doute quelque beau quartier parisien. Cucq et Stella ne mérite pas cette publicité. 

Les petites stelliennes si joliment arrangés méritent à elles seules déjà un reportage. 

Les pelouses, les petits squares arborés, la magnifique vue sur la mer du haut du Bvd de France et du Bvd 
d'Angleterre sont quand même mieux que notre place du marché (toujours non arborés) vu dans le reportage. 

- - - - - - - - - 

Voici un commentaire d'une de nos filles (45 ans) uniquement car vous avez demandé des réactions. ? 
 
Tu l'as regardé aussi ?? pff c'était SANS INTERET !! naze avec un parti pris à pleurer !  

La journaliste doit pas être fière de la MERDE qu'elle nous a proposée !!  

Elle peut changer de métier celle là ! Et elle devrait faire des EXCUSES à la ville !! 

La honte pour Cucq !!! C’est un scandale !! 

- - - - - - - - - 

Je l’ai regardé jusqu’à la fin en cherchant désespérément l’intérêt de ces reportages qui m’ont paru affligeants : 

Des clichés navrants en rafale 

- Au Touquet, les « bourges » déconnectés qui se marient entre eux et dont les femmes dépensent les 
sous  gagnés  (à la sueur de leur moissonneuse batteuse et qui ne comptent pas leurs heures) par des 
maris absents de façon chronique. Le reportage était soft, il manquait les amants. L’épisode «  entre filles 
«  dans la piscine chauffée multicolore était particulièrement  « kitch », si nous ne vivions pas en période 
de crise économique sévère. Si j’ai bien compris aussi, on se marie entre cousins et  la seule famille qui ait 
accepté de répondre aux journalistes est celle de la sœur de Léonce Deprez, qui en a profité pour 
repasser à la télé en maillot de bain. Il y a plein de choses bien au Touquet, on n’en a jamais entendu 
parler 
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- A Cucq, les cas sociaux ! la famille Bidochon, une maman seule, 4 enfants de 4 pères différents, l’aîné 
sortant d’un placement. Le camping est totalement caricatural. les cours de Madison (par une animatrice 
sont on pense d’emblée qu’elle a appris çà à la grande époque des années 60, le carnaval  en plein été, 
bière et frites compris, la plage à plusieurs Km à Pied (je pensais quand même que, même dans une 
région reculée comme là notre, il y avait quelques bus !).le vieux célibataire, qui évoque une possible 
histoire d’amour, avant que le mari violent et interdit de séjour débarque retrouver sa douce….la mère 
abusive qui surveille les fréquentations de son fils…. Ça donne pas envie d’y aller au camping pomme de 
pin. On a quand même vu un peu de plage, mais sur fond de bluette sentimentale entre éclopés de la vie. 

Le côté « zen «  de la station, les aménagements pour la mettre en valeur (dont on profite sans que çà coûte autre 
chose que le plaisir des yeux), les ballades à vélo, les marchés… les petits commerces de proximité de qualité (à part 
Brodbeck qui a été cité, qui n’est quand même pas le plus économique…) rien, nada ! 

Ce reportage était affligeant, sur le fond, la forme et je ne l’ai regardé jusqu’au bout que parce qu’il s’agissait de ma 
commune à laquelle je suis attachée. Il a desservi les 2 entités, qu’il s’agisse de Cucq ou du Touquet 

- - - - - - - - -  

J'ai regardé ce documentaire avec, je l'avoue un a priori, et tout d'abord sans en faire de publicité tant je suis défiant 
vis a vis de cette chaîne M6, et de cette émission que j'ai quelquefois regardée mais toujours déçu et souvent 
mécontent. Ce dimanche a confirmé 

Mon opinion : caricature, au point ou je me demande si la venue intempestive du mari n'a pas été arrangé pour 
accréditer un peu plus les malheurs de notre région. 

- - - - - - - -  

Ma réaction au documentaire d'M6 !! 

Au Touquet, les nantis, à Stella,les ouvriers. 

Encore un cliché de mauvais goût, mais je laisse dire et je profite de la Côte d'Opale comme ce week-end à Stella qui 
essaie de rester naturelle  , fidèle à tous ceux qui l'ont découverte comme moi en fille d'ouvriers dans les années 60 et 
heureuse d'y posséder depuis 1986 un modeste" pied à sable" : un simple "chapeau vert"où nos enfants et proches 
aiment s'y ressourcer aussi même s'ils ne sont pas ouvriers ni nantis. 

- - - - - - - - - 

Quel scandale !!! 

Je n’ai pas de mots assez forts pour crier mon indignation. 

Quel est l’intérêt de faire un tel reportage.  

La journaliste avait peut-être des comptes à régler avec quelqu’un ? Tous les clichés  types ont été utilisés de la 
première à la dernière seconde de ce reportage.  

Je pense que la région devrait porter plainte contre la chaîne M6 pour propos injurieux envers les deux communes et 
surtout envers les habitants du Nord-Pas de Calais.  

Ou alors nous méritons une énorme subvention pour « Zone Sinistrée » à aider prioritairement …  

- - - - - - - - - 

Vous me demandez mon avis... 

Je me suis surtout demandée ce que cette journaliste voulait...elle ne connaissait pas la station...effectivement ce sont 
des familles qui viennent depuis plusieurs générations elle devait donc mettre l'accent sur la Famille.  

Ensuite le Sport avec le Cheval, le bateau, le tennis, le golf, le hockey, le foot etc...pour terminer la Santé les jeux de 
plage pour les enfants le poisson et les légumes des agriculteurs du coin au marché 

Le Touquet n'ayant plus de terrains à vendre s'étend sur Trépied-Cucq, Stella, Merlimont. C'est la même mer, le même 
sable, pas de stress avec le stationnement payant...le sport également ainsi que la nourriture... 

De plus lorsque l'on est à Cucq, l'on est à 3 kms du Touquet, d'Etaples et de Stella et que l'on peut y aller en vélo, en 
footing à pied...que tous les Touquettois viennent dans nos supermarchés faire leurs courses etc... 

Et tant mieux si Stella peut accueillir les estivants qui ne sont jamais venus en vacances à la mer... 

J'aurais bien envie de lui faire son papier...mais je voulais surtout savoir ce que cette émission voulait démontrer... car 
je connais la station par coeur, y venant depuis mon enfance 

- - - - - - - - -  

Nul....Nul....Nul !! 

Images  dégradantes et d'aucun intérêt à donner une bonne image de la station. Heureusement que le mot Stella n'a 
pas été prononcé  !! 
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De Stella on a vu que le camping et la rue qui mène du camping à la plage. Et Le Touquet ce n'est guère mieux... 
Globalement pour moi c'est un échec total !!! Je pense que M6 s'est trompé dans le titre de l'émission. Vu le contenu 
c'était à coté de la "plaque" 

Et....cerise sur le gâteau, on vous dit à la fin de l'émission que durant le mois  de juillet il a plu 20 jours !! Bonne 
"promo" pour la côte d'Opale !!!!  

Actuellement je suis en famille dans l'arrière pays à une centaine de kilomètres de la côte et les appréciations que j'ai 
recueillies concernant  cette émission sont aussi négatives que les miennes. A refaire !!!Mais plus avec M6 !! 

- - - - - - - -  

J’ai été effectivement très choquée et peinée de voir un tel reportage sur notre belle région toujours si mal perçue !  

Autant certaines parodies dans le film “bienvenue chez les ch’tis” pouvaient faire sourire, autant ce reportage est un 
montage accablant pour nos stations balnéaires !  

Je suis prestataire de gîtes sur Stella et Merlimont plage et j’espère simplement de tout cœur qu’aucun de mes clients 
qui auront réservé pour cet été, n’auront vu ce reportage si lamentable ! 

Une réaction s’impose auprès de la rédaction de M6 ! 

- - - - - - - - - 

Ces images sont navrantes parce que sélectives !  

Dur de remonter l’image du tourisme de la cote et même de la région NORD, rien ne doit être renié, mais un juste 
équilibre des choses aurait été normal et raisonnable 

- - - - - - - - - 

Consternant, affligeant, insupportable !!   Au fait il s'agissait de l'émission zone interdite ou bien confessions intimes.  

- - - - - - - - -  

Mon avis sur cette émission dont je n'ai pas vu l'intégralité.  

Entre "Germinal" et "Champagne-Caviar", on aurait pu trouver aussi des exemples "intermédiaires" de Ch'tis, non ? 

- - - - - - - -  

On fait vraiment passer les gens du nord pour des moins que rien. 

On choisit vraiment les extrêmes et c'est déplorable pour Cucq et le Pas de Calais 

- - - - - - - - - 

Je suis contente que quelque chose soit mis en place, ce documentaire est honteux ! Je suis très déçue de l'image 
qu'est donnée aux millions de personnes qui ont regardé cette émission. 

Je fais suivre votre mail à nos adhérentes. 

- - - - - - - - - 

J'en pense beaucoup de mal. 

Pourquoi avoir choisi ces deux extrêmes, n'y a t-il pas des familles " normales " dans le Pas de Calais ? 

J'ai eu beaucoup de difficultés à aller jusqu'à la fin de l'émission, tant j'avais un sentiment de gêne, de honte, mal à 
l'aise au travers du voyeurisme de ce reportage, tant à CUCQ qu'au TOUQUET. La famille DEPREZ n'est pas 
représentative des " grandes familles du Nord ", on avait plutôt l'impression de voir des familles " arrivistes ". Les vraies 
" grandes familles " ne se comportent pas de cette manière. 

Quant aux familles du camping, on avait choisi celles qui accumulaient tous les problèmes de misère morale et 
financière. (je parle de la mère avec ses quatre enfants et ses 4 maris ou 5, je n'ai pas tout suivi). 

Des émissions comme celles de Dimanche soir ne devraient pas être autorisées. 

- - - - - - - - - 

Cela faisait effectivement cliché. 

REFLEXIONS PELE MELE : Une entreprise de machinisme agricole a besoin de tous ses bras disponibles en ETE 
donc ceux de l'épouse aussi qui fait les comptes, les factures, assure toute la logistique car la nature et le beau temps 
n'attendent pas. Donc souvent l'épouse demeure sur l'exploitation pendant que les employés sont en oeuvre. 

LE CADRE : LE TOUQUET contre CUCQ. C’est à dire les nantis contre les gueux car il faut bien le dire la société de 
production a pris les plus riches contre les plus pauvres !!! 

Au TOUQUET il existe des gens "ordinaires" et à CUCQ des gens "ordinaires"  et pas seulement des gens extrêmes 
car à part CHRYSTELLE, son mari et leurs 3 enfants et les retraités du fond du camping on sent le misérabilisme. 
Même à MAUBEUGE, il y a des gens qui n'attendent pas les aides sociales pour partir se distraire quelques jours 



 6 

AU TOUQUET il y a un camping et à CUCQ STELLA de bien belles villas   mais de cela pas un mot  il fallait faire une 
émission à sensation 

L'été 2011 a été particulièrement humide donc le feu de bois ou le chauffage c'était partout pareil en FRANCE, par 
contre en AVRIL  MAI   un beau temps à vous couper le souffle........... 

Les "autochtones résidant à l'année» : on ne les a pas vus ni entendus. Que pensent ils de ces touristes 

Le champagne dans la piscine : à CUCQ il y a aussi des villas avec piscine.  Et aussi d'autres piscines en matière 
plastique achetées en promo chez CARREFOUR. Heureusement on a échappé à l'apéro pastis du soir........... 

Rien vu du marché de STELLA avec ses producteurs locaux et leurs excellents produits -hommage leur soit rendu ! 
Contre le marché couvert du TOUQUET qui est intéressant soit mais pas possible d'acheter des kilos et des kilos : la 
voiture est garée bien trop loin, il n'y a pas de place de stationnement gratuite ou pas à proximité 

Et pour terminer sans être exhaustif : une des dernières images où on voit la résidente du TOUQUET en peignoir de 
nuit : on sent bien qu'elle ne souhaite pas beaucoup être filmée. La porte d'entrée s'entrouvre et se referme 
rapidement. 

En conclusion : Y aura t il une seconde émission DROIT DE REPONSE  élaborée et tournée à CUCQ ? (surtout 
lorsque le front de mer sera refait pour ne pas rougir face aux planches du TOUQUET) 

- - - - - - - - -  

Quelle horreur !  Ils ne nous ont pas ratés ! 

Ca commençait bien avec le fait que nous dépassons rarement les 22°C.  

Et pour ce qui est de la sélection des personnes interrogées, une vraie réussite. Ils voulaient des clichés, ils en ont eus 
à la pelle. 

Je me demande si ce reportage a réussi à maintenir les téléspectateurs devant le poste, parce que si ça n'avait pas 
été à Stella et au Touquet, de mon côté je pense que j'aurais zappé bien avant la fin de l'émission dont les sujets 
étaient inintéressants et traînaient en longueur les uns après les autres. On se serait plutôt crus dans une émission du 
style Loft Story. 

Entre autres parmi ce qui me revient à l'esprit, qu'est-ce que cette histoire de préservatifs, décrite en long en large et 
en travers, a à voir avec la description de vacances sur la cote d'Opale ? 

Ce n'était pas un reportage sur les vacances à Stella et au Touquet mais un comparatif de 2 catégories des personnes 
bien opposées, comme on aurait pu le faire n'importe où ailleurs j'imagine. 

Si chaque émission est objective à ce point ça me donne surtout envie de ne plus jamais regarder Zone Interdite. 

L'avantage c'est qu'on ne devrait pas être gênés cet été par le flot de touristes qui auront envie de voir la cote d'Opale 
suite à cette émission. 

- - - - - - - -  

Lamentable perception de la commune de stella plage et du camping pomme de pin. 

STELLA PLAGE commune touristique réservée au " NEUNEUX " en tout genre,  .. pauvre France,  pauvre camping ... 

- - - - - - - - - 

Je trouve l'émission catastrophique et trop caricaturale, nul !!! 

- - - - - - - - - 

Que penser de ce documentaire... Quels ont été les critères de sélection des candidats à ce reportage à Cucq ? 

Les idées reçues sur notre région persistent. Ce reportage aurait pu apporter une bonne publicité pour notre cité 
touristique de Stella-Plage... Fort heureusement, le soleil était présent !! Ce n'était finalement que le seul point positif 
de ce documentaire. 

- - - - - - - - - 

Ce soi-disant documentaire n'a aucune valeur je suis consterné j'ai quitté très vite et j'espère que ce navet ne coûtera 
rien à la commune 

- - - - - - - - -  

Très caricatural!!! 

- - - - - - - -  

J'ai trouvé cela kitch "le Touquet et ses riches" et "Cucq et ses pauvres en vacances". Je m'attendait à quelques chose 
d'autre.... de plus sur le mariages cousins cousines (même par alliance...)....c'est pas terrible, cela fait "consanguin 
dans les esprits"... il y avait peut être d'autres sujets à traiter, ou tourner cela de manière différente. 
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Pour la famille du camping, j'ai trouvé qu' ils ont trop fait d'indiscrétions sur la vie privée, (l’histoire de cette femme qui 
dit qu'elle est séparée et qui retrouve le conjoint dans les derniers jours, alors qu'un autre en train de la séduire, que le 
compagnon officiel à été interdit d'approcher sa compagne et on apprend dans les dernières secondes du reportages 
qu'elle est repartie avec.........whouahhhh ") 

 Les points positifs seraient que l'on apprend que l'ancien maire du Touquet est un ancien grand sportif, de belles 
images du Touquet et de Stella (bd de France plusieurs fois )....léger est le terme qui me vient à l'esprit... 

On pourrait penser que sur la cote du Nord-Pas-de-Calais, les riches sont consanguins et que chez les pauvres c'est 
un rude mic-mac mêlant "tribunaux amour et campings"......peut-être un sitcom en vue.... 

Au moins ce n'est pas lisse comme reportage...et......cocasse. 

- - - - - - - - - 

Personnellement et rapidement, je trouve que cette émission n'a fait qu'enfoncer une fois de plus le Nord Pas de 
Calais... (lors des passages sur le camping...).  

Notre belle Commune n'a pas été mise en valeur... 

- - - - - - - - - 

Une honte, une caricature quel intérêt pour Cucq ou pour Stella, vous devriez réagir! 

- - - - - - - - -  

Indigne, scandaleux ! 

- - - - - - - -  

Nous avons regardé avec consternation le reportage sur M6. 

J’espère que l'asso pourra apporter aux journalistes une réponse adaptée au navet qu'ils nous ont servi. Fort 
heureusement Stella c'est autre chose que cela! 

Depuis je ne rencontre que des personnes outrées par cette mascarade d'émission, en allant sur le site de l'émission 
on ne trouve que des avis très négatifs 

Je ne décolère pas de l'image que se simulacre de reportage à donner de notre région!!! 

J’espère vraiment que l'asso va réagir…………. 

- - - - - - - - - 

Conformément à votre mail nous avons regardé cette émission...et j'ai transmis votre mail à mes 4 ménages...nous 
sommes en Espagne actuellement et je vous avoue que je n'ai pas regardé jusque la fin...Car cette journaliste méritait 
un triple zéro... 

J'espère que vous allez réagir et la ville de Cucq également...que souhaitait elle vraiment cette journaliste...monter les 
riches contre les pauvres...il fallait prendre des éléments comparables...la villa de l'ancien maire du Touquet et la 
maison du maire de Cucq...ou le camping du Touquet et le camping de Cucq...mais pas nous montrer d'un coté la 
piscine chauffée et le champagne et de l'autre, un estivant venant pour la première fois en vacances n'ayant jamais vu 
mer...je suis heureuse pour lui qu'il ait pu le faire...après tout. 

Je vous avoue que cette émission m'a beaucoup contrarié...car il y a des gens riches au Touquet et pauvres 
également et il y a des personnes riches et des pauvres à Cucq...et l'on ne peut comme cela cataloguer une station... 

Si j'étais sur place, je rencontrerais le maire du Touquet et le maire de Cucq, ils ne doivent pas être fiers.et cela mérite 
un blâme... 

J'habite à Cucq car lorsque l'on a construit nous avons déjà nos 4 enfants de nous n'avions pas les moyens de 
construire au Touquet par contre mon mari et moi-même venions au Touquet depuis notre enfance...nous nous 
sommes même connu là et mon beau père avait sa villa dans le triangle d'or comme on le dit dans l'émission...mais 
tout ceci qu'est ce que çà veut dire... 

- - - - - - - - - 

Personnellement je n'ai pas été conquis par ce reportage qui, en plus  ne met pas en valeur notre station de Cucq. 
 


